

ANEFA premia a Juan Antonio León Triviño por el Aeropuerto

La Agrupación de Fabricantes de Áridos de Castilla-La Mancha (ANEFA) decidió galardonarle con uno de los Premios de Desarrollo Sostenible de Castilla-La Mancha

A finales del mes de mayo, la Agrupación de Fabricantes de Áridos de Castilla-La Mancha (ANEFA), celebró su Asamblea General, y en ella, este colectivo decidió galardonar con uno de los Premios de Desarrollo Sostenible de Castilla-La Mancha, al presidente de la Cámara de Comercio e Industria de Ciudad Real, Juan Antonio León Triviño; también fueron galardonadas otras tres empresas que operan en Castilla-La Mancha

Este premio le ha sido otorgado por su iniciativa y tenaz defensa del proyecto empresarial Aeropuerto de Ciudad Real, un objetivo que ha pasado a convertirse en el desarrollo del primer aeropuerto privado de España. Este aeropuerto caracterizado, además, por su zona logística intermodal, supone conseguir una proyección internacional adecuada a una estructura única.

El Aeropuerto y su Zona Logística Central han despertado gran interés en el mundo empresarial, tanto por la propia infraestructura aeroportuaria como por el Puerto Seco, que se convertirá, desde su nacimiento, en el segundo de España. Sus características de ubicación geoestratégica en el centro de España y de intermodalidad le convierten en un elemento clave como nodo integrador de los principales ejes ferroviarios del país. Un centro de distribución de mercancías único.

El premio otorgado por ANEFA se une a otros galardones obtenidos debido al interés despertado en el mundo profesional. El primero llegaba del gru-



Arriba Juan Antonio León Triviño muestra el galardón. Sobre estas líneas asistentes al acto.

po Vivipress, a través de su revista Ejecutivos, premiando al Proyecto del Año, destacando sus características de intermodalidad y centralidad. Posteriormente, el Salón Internacional de la Logística de Barcelona, en su novena edición, otorgaba el Premio al Mejor Proyecto Logístico a la Zona Logística de Ciudad Real. Algún tiempo después, el Grupo Vigía, al que pertenece el diario El Vigía, centenario y prestigioso medio del sector del transporte y la logística, le otor-

gaba un importante galardón.

Tampoco se debe olvidar reseñar que el Aeropuerto y la Zona Logística Central Ciudad Real, recibían en Barcelona, el Premio a la Mejor Iniciativa Empresarial, dentro de los IX Premios a las Mejores Iniciativas Logísticas en España. En este evento se destacó la importancia de este Aeropuerto de Ciudad Real como la zona logística intermodal más importante de Europa.